



TEL :  
042-794-7954  
e-mail :  
[ookinaki@inagaki-hoiku.com](mailto:ookinaki@inagaki-hoiku.com)  
add :  
町田市原町田6-22-15



先月手足口病の利用者がありました。溶連菌の感染も徐々に増えているとの町田市の感染症週報の報告がありました。

手足口病は食事ができれば登園することができ、溶連菌は抗生剤内服後24時間経過して症状が軽快していれば、医師の登園許可書が必要ですが登園できます。

両方違う病気ですが、共通するのは食事が困難なのだや口の痛みです。熱いものや冷たいものを避け、柔らかい食べ物やゼリーなどのど越しのいいものを勧めていきましょう。飲水もしっかりすると発熱に対応できます。

溶連菌感染症は抗生剤がよく効く病気です。なるべく早くに内服し、早い回復に努めましょう。

空気が乾燥してきています。夏は汗をかくのでのどの渇きに敏感だったかもしれませんが、のどの粘膜を守るためにも水分摂取に引き続き留意していきましょう。

マスクなしが普通になりつつありますが、マスクも、手洗い、うがいも今後とも続けていきましょう。



### 町田市の感染症週報（～10/22）

新型コロナウイルス感染症の報告数は定点当たり前週と比べ、増加しています。今後の動向に注意が必要です。

インフルエンザの報告数は注意報レベルです。咽頭結膜熱・溶連菌の報告数が前週より増加しています。

### 先月（10月）の利用状況

上気道炎（25）咽頭結膜熱（9）インフルエンザ（4）流行性角結膜炎（4）溶連菌（2）などの理由で65件の利用がありました。

他市利用は12件でした。

お迎えサービス1件の利用もありました。

感染力の強い個室利用の病名が例年より多かったようです。



10月22日（日）にシバヒロでレインボーピクニックという子育て親子主催のイベントがあり、おおきな樹でも参加させていただきました。何人かの利用者さん親子ともお会いできました。お店を出している利用者さんのママもいらっしゃいました。たくさんのお子さんが集まり芝生を裸足で駆け回ったり綱引きやたくさんの遊び場の提供もありました。来年もたくさんの方がいらっしゃることを楽しみにしています。